



DOUANE

FLASH INFO

# RESTRUCTURATION LA GESTION DE CHORUS DT TRANSFÉRÉE À METZ

C'EST DÉSORMAIS OFFICIEL ET ACTÉ CE JOUR EN CSA DE RÉSEAU. LA DIRECTRICE GÉNÉRALE A TRANCHÉ, LA GESTION DE CHORUS DT SERA TRANSFÉRÉE AU SND2R DE METZ QUI VA PERDRE 75% DE SA CHARGE DE TRAVAIL ENTRE 2025 ET 2026 SUITE AU TRANSFERT DES REMBOURSEMENTS TICPE À LA DGFIP.

Si cette décision sécurise les emplois douaniers à la résidence de Metz qui subit depuis des années restructuration sur restructuration, elle est aussi un crève-cœur pour l'ensemble des agents qui aujourd'hui, dans les DI, gèrent au plus près cette mission Chorus DT de manière exemplaire.

Lorsque la piste avait été évoquée lors d'un précédent CSA de Réseau, la CFDT Douane avait alerté la DG sur le besoin de proximité en matière de gestion et de suivi de Chorus DT, nous avons alors demandé, pour sécuriser la pérennité des emplois douaniers à Metz, la création d'une mission plutôt qu'une centralisation d'une mission existante.

**A l'époque nous avons suggéré de créer une cellule de veille et de surveillance de la fraude douanière sur Internet, il y a temps à faire dans le domaine.**

Nous n'avons pas été entendus et l'arbitrage est maintenant officiel. Selon les hypothèses la charge d'emploi transférée à Metz représente entre 30 et 45 ETP. Ce transfert sera donc fait progressivement, DI par DI selon un calendrier échelonné en 2 ou 3 phases.

**Un dispositif d'accompagnement des agents du SND2R sera mis en place, ils sont restructurés et à minima doivent bénéficier de l'IAMF (Indemnité d'Aide à la Mobilité Fonctionnelle).**

**De même les agents en région qui aujourd'hui gèrent Chorus DT seront également considérés comme restructurés et bénéficieront bien sûr de priorité de reclassement à la résidence et des mesures d'accompagnement indemnitaire.**

**La CFDT Douane veillera aux droits de chaque agent.**

Tout cela est un grand gâchis. Rappelons que les collègues de Metz ont subi en 10 ans 4 restructurations au gré des revirements de décisions politiques qui pour nombre d'entre elles n'avaient ni queue ni tête !

**Les agents de Metz sont aujourd'hui fatigués. Fatigués des promesses non tenues. Fatigués des missions transférées qu'on nous promet à chaque fois perennes et qui finissent par faire « pschitt ». Fatigués du calcul des ETP à créer à la résidence qui fluctue au grès non pas du besoin réel mais de la nature de la mission à transférer.**

**DANS CE DOSSIER, TOUS LES DOUANIERS SONT DES VICTIMES**

